

## CHRISTINA SCHILDKNECHT



Ich, Christina Schildknecht, wuchs in England auf, studierte Musik und Pädagogik und unterrichtete als Lehrerin in London. In Jahre 1969 zog ich in die Schweiz, wo ich bis zu meiner Pensionierung Musik unterrichtete, sowohl auf Englisch als auch auf Deutsch.

Nach meiner Pensionierung habe ich ein Märchen in zwei Sprachen geschrieben, „Die Sonne und der Mond“, „The Sun and the Moon“. Im Buch ist der Text jeweils auf jeder Seite in deutscher und englischer Sprache präsentiert. Das Märchen erzählt die warmherzige Geschichte von der Liebe zwischen der Sonne und dem Mond. Details zum Buch finden Sie unter [www. Somedia-buchverlag.ch](http://www.Somedia-buchverlag.ch)

Malen hat mich durch das ganze Leben begleitet und macht mir auch heute noch immer grosse Freude. Ich arbeite mit verschiedenen Medien und in verschiedenen Stilrichtungen (je nach Lust und Laune!!). Ich bin Mitglied des Vereins „kunstzürichsüd seit 2021. Ich bin in vielen kreativen Tätigkeiten aktiv; beim Malen, Musizieren und Schreiben.

Mein Beitrag in der Gemeinschaftsausstellung «MUSIK» beinhaltet zwei von meinen Passionen. Ich werde in einer Darstellung zeigen, wie die grossen Komponisten und Komponistinnen über Jahrhunderte Ihre Werke aus **NUR** 12 verschiedenen Tönen ohne Künstliche Intelligence und **NUR** mit ihrer eigenen Fantasie kreiert haben – ein grandioses Phänomen!!!